



W杯公式試合球レプリカモデルが全区立小学校に

と き 平成26年6月25日(水)午後3時～ と ころ 練馬区役所(豊玉北6-12-1)

このたび、サッカーワールドカップのブラジル大会のスポンサーとなっているゆうちょ銀行から、系列会社の日本郵便を通じて、2014FIFA ワールドカップブラジル大会公式試合球レプリカモデルが全区立小学校に寄付されることになった。

本日、日本郵便とゆうちょ銀行の関係者出席のもと、贈呈式が行われた。

贈呈式では、日本郵便東京支社吉田敏副支社長から「練馬区の小学生のスポーツに対する意識向上に活用していただきたい」という言葉とともに、目録とレプリカモデルが前川区長に贈呈され、その後、前川区長から「有意義に使わせていただきます」という言葉とともに感謝状が吉田 敏 副支社長に贈呈された。



【贈呈式の様子】

【寄付の経緯】

ゆうちょ銀行は、2014FIFA ワールドカップブラジル大会において、スポンサー契約をしており、大会の成功と日本代表チームの活躍を祈念して「2014FIFA ワールドカップブラジル大会公式試合球レプリカモデル」を全国の郵便局およびゆうちょ銀行に展示している。今回、系列会社の日本郵便を通じて、地域社会におけるコミュニケーションの醸成と、小学生のスポーツに対する意識向上に寄与するため、このレプリカモデルを地域の小学校に寄付することになった。

※前回の2010FIFA ワールドカップ南アフリカ大会においても、公式試合球レプリカモデルを全区立小学校に寄付していただいている。

【寄付物品および数量について】

2014FIFA ワールドカップブラジル大会公式試合球レプリカモデル(4号球 展示ケース付)
区立小学校65校に1個ずつ寄付 合計65個

※4号球は、小学生用のサイズであり、実際に使用することもできる。

【各区立小学校への寄付について】

後日、地域の郵便局から各校にレプリカモデルが届けられる。各校においては、レプリカモデルの寄付を受けたことを全校集会等で児童に紹介し、昇降口等に展示する予定である。前回寄付されたときには、レプリカモデルを展示するだけでなく、学校行事や体育の授業等で使用する学校もあった。

【問い合わせ】

教育委員会事務局 教育振興部 教育総務課 庶務係 電話：03-5984-5609